

Danksagungen

Ich danke Herrn Prof. Dr. Friedel M. Reischies für die freundliche Überlassung des Themas und seine jederzeit gern gewährten Ratschläge. Seine stets zuvorkommende Art und sein wissenschaftliches Engagement sind mir immer ein Vorbild gewesen.

Ich bedanke mich bei Frau Dr. Maria Hansen für die Einarbeitung in die allgemeine EEG-Methodik sowie bei Herrn Dr. Jürgen Gallinat für die Einarbeitung in die digitale EEG-Analyse.

Mein herzlicher Dank geht auch an Frau Francesca Regen für die kritische Durchsicht des Manuskripts und ihre konstruktiven Vorschläge, die mir eine wertvolle Hilfe waren.

Mein besonderer Dank gebührt meinen Eltern und meinem Bruder Klaus sowie Frau Ina Kitzmann, die mich immer unterstützt haben und ohne die mir die Durchführung dieser Arbeit nicht möglich gewesen wäre.